



10 Septiembre, 2024

J. PARALÍMPICOS

La cantera y la equiparación hombre-mujer, próximos retos del Comité

DAVID RAMIRO (EFE)

España ha cerrado los Juegos Paralímpicos de París con unos buenos resultados gracias a las 40 medallas logradas, cuatro más que en Tokio 2020, pero con dos retos pendientes de cara al próximo ciclo hasta Los Ángeles 2028, el de la equiparación y el de seguir trabajando la cantera para que haya equipos de promesas en todas las Comunidades Autónomas.

«El afinamiento no ha ido bien, ha habido un aumento de medallas al bronce. Tenemos que hacer una reflexión con las medallas. Estamos tremendamente contentos con el resultado, pero el afinamiento no ha ido bien», comentó el director del Comité Paralímpico Español, Alberto Jofre.

Una de las «asignaturas pendientes» es la equiparación, un aspecto que esperan conseguir dentro de cuatro años al seguir dando pasos considerables en esta materia desde Londres 2012. En la ciudad inglesa hubo un 23 por ciento de mujeres, en Río un 25, en Tokio 33 y en París un 38.

El otro aspecto a mejorar y por el que seguir apostando con planes estratégicos es el del relevo generacional. La idea es seguir trabajando la cantera mediante los programas de promesas.